



RUTAS SEGURAS CON MÁS ILUMINACIÓN Y CÁMARAS.

Proponen crear rutas seguras para estudiantes en La Calera

La comuna de La Calera dio un paso importante hacia la protección de sus estudiantes con la constitución de la primera Comisión Mixta de Educación y Seguridad, que se realizó este martes con la participación de establecimientos municipales, subvencionados y particulares de la zona.

La instancia, que contó con la presencia de la Directora Provincial de Educación, Marta Renard, y departamentos municipales de Seguridad Pública, Tránsito y Salud, tuvo como objetivo central levantar las necesidades transversales de las comunidades educativas y desarrollar propuestas colaborativas para prevenir hechos delictuales o situaciones de riesgo que puedan enfrentar los estudiantes.

"Desarrollamos esta comisión para prevenir nuevos ataques a nuestros estudiantes, muchas veces se toman reacciones reactivas, en este caso queremos prevenir nuevos incidentes" contó el concejal Juan Carlos Reyes, uno de los impulsores de la iniciativa, quien destacó el trabajo conjunto con la dirección provincial de Educación y la participación del DAEM junto a casi el 95% de los establecimientos subvencionados y particulares de La Calera.

Durante la primera sesión se identificaron diver-

95%

de los establecimientos educacionales participaron de esta primera sesión.

sas necesidades que serán abordadas en las próximas comisiones. Entre las principales propuestas destacan la conexión de las cámaras de seguridad de los establecimientos que dan hacia el exterior con la Central de Cámaras municipal, la creación de "Rutas Seguras" hacia las escuelas, y la necesidad de contar con rondas regulares de Carabineros y Seguridad Pública.

También se planteó la formación de Brigadas de Tránsito para mejorar la seguridad vial en los entornos escolares, además de abordar problemáticas como la presencia de incivildades en las cercanías de los establecimientos y los problemas de congestión vehicular.

"Estamos trabajando para que la próxima comisión, tratar de aportar en que se puedan establecer rutas seguras, donde haya cámaras de seguridad, donde haya mejor iluminación, donde transiten apoderados, profesores y que de alguna forma el trayecto hacia los colegios sea un poco más seguro", concluyó Reyes. ☺